

ABSTRAK

SUMBER CITRA SEMBIRING . NIM 6103311221. Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli Melalui Penguatan Umpan Balik Pada Siswa Kelas X SMK N 1 Berastagi Tahun Ajaran 2016/2017. (Pembimbing : IWAN SAPUTRA). Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli Melalui Penguatan Umpan Balik Pada Siswa Kelas X SMK N 1 Berastagi Tahun Ajaran 2016/2017.

Untuk memperoleh data dalam penelitian ini dilakukan tes hasil belajar *Passing* Bawah diakhir setiap siklus. Analisis data dimulai dengan paparan data dan analisis data secara deskriptif.

Penelitian ini menggunakan metode Penelitian Tindakan kelas (PTK) yang dapat dianalisis. Dalam hal ini peneliti menganalisis data dengan mereduksi data dan memaparkan data dalam bentuk tabel, sehingga dapat dicari nilai rata-rata dan persentase ketuntasan belajar.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMK Negeri 1 Berastagi yang berjumlah 32 orang. Hasil penelitian pada siklus I menunjukkan bahwa hasil belajar *passing* bawah yaitu 22 orang (68,75%) siswa yang tuntas dalam belajarnya, dan 10 orang (31,25%) siswa yang tidak tuntas belajarnya. Hasil belajar siswa dalam melakukan *passing* bawah pada siklus I memiliki rata-rata (72,30). Namun belum memenuhi kriteria ketuntasan secara klasikal yang diharapkan mencapai 85%.

Pada siklus II menunjukkan bahwa hasil belajar *passing* bawah yaitu 28 orang (87,50%) siswa yang tuntas dalam belajarnya, dan 4 orang (12,50%) siswa yang tidak tuntas belajarnya dan hasil belajar siswa secara keseluruhan pada siklus II memiliki rata-rata (77,34%). Peningkatan persentase nilai rata-rata hasil belajar siswa dari siklus I dan siklus II yaitu mempunyai peningkatan sebesar 18,75%.

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa dengan penguatan umpan balik dapat memberikan peningkatan terhadap hasil belajar *passing* bawah bola voli pada siswa kelas X SMK N 1 Berastagi Tahun Ajaran 2016/2017.